

English

I agree that

- my data (first/last name, business email, business phone, department, seniority level, job title, company name, company address, number of employees) will be processed for the purpose of creating a list of participants and to get in contact for event relevant information as well as passed on to all partners/sponsors for networking purposes,
- photos and video recordings will be published for advertising purposes in corporate communications (e.g. photos in newsletters, brochures, press articles, videos (YouTube, Vimeo), own websites or websites of affiliated companies) and also in social media (e.g. LinkedIn, Facebook, Instagram, X,...), including in countries outside the European Union where there is no comparable level of data protection.

Information on data protection can be found here

EN <https://anyline.com/app/uploads/2023/07/privacy-policy-for-partners-and-customers.pdf>

Yes

No

This consent can be withdrawn at any time by sending an email to marketing@anyline.com without affecting the lawfulness of processing based on consent before its withdrawal.

Conditions of participation

By registering for the event, you agree to the following conditions of participation:

Anyline GmbH reserves the right to cancel the event - even at short notice - or to change the time/location, in particular if

- the venue cannot be used for its intended purpose due to force majeure
- cases of illness occur among participants or
- any necessary permits are not available.

The organizer shall endeavor to announce any changes in good time, but cannot reimburse any travel costs, rebooking expenses or other disadvantages.

Participants undertake to

- to comply immediately with the instructions of the organizer and persons authorized by the organizer;
- to refrain from all activities in connection with participation in the (virtual) event that are unlawful or infringe the rights of third parties, in particular
 - the dissemination of offensive, sexually oriented, obscene or defamatory content or messages, as well as content or messages that

are likely to promote or support racism, , hatred, physical violence or illegal activities (explicitly or implicitly);

- the sending of junk, spam e-mails and chain letters;
- spreading viruses, Trojans and other malware;
- the use, distribution, provision and application of content, services and/or products to which third party property rights or rights exist (e.g. copyrights) without being expressly authorized to do so;
- the use, distribution, provision and application of content, services and/or products that are pornographic or fraudulent, violate youth protection or data protection laws or otherwise violate applicable law.

Deutsch

Ich stimme zu, dass

- meine Daten (Vor-/Nachname, Unternehmen, Firmen Mailadresse, Firmen Telefonnummer, Abteilung, Seniorität-level, Jobtitel, Firmenname, Firmenadresse, Anzahl MitarbeiterInnen) zum Zweck der Erstellung einer Teilnehmerliste und der Kontaktaufnahme von Event-relevanten Informationen verarbeitet und zur Vernetzung an alle Partner/Sponsoren weitergegeben werden,
- Foto- und Videoaufnahmen für werbliche Zwecke in der Unternehmenskommunikation (z.B. Fotos in Newsletter, Broschüren, Presseartikeln, Videos (YouTube, Vimeo) eigenen Websites bzw. Websites von verbundenen Unternehmen) und auch in sozialen Medien (z.B. LinkedIn, Facebook, Instagram, X,...) veröffentlicht werden und zwar auch in Ländern außerhalb der Europäischen Union, in denen kein vergleichbares Datenschutzniveau herrscht.

Informationen zum Datenschutz finden Sie hier

DE <https://anyline.com/app/uploads/2023/07/datenschutzerklärung-fur-partner-und-kunden.pdf>

Ja

Nein

Diese Einwilligung kann jederzeit durch eine Mitteilung per E-Mail an marketing@anyline.com widerrufen werden, ohne die Rechtmäßigkeit der bis dahin erfolgten Verarbeitung zu berühren.

Teilnahmebedingungen

Mit der Veranstaltungsregistrierung stimmen Sie den nachfolgenden Teilnahmebedingungen zu:

Die Anyline GmbH behält sich vor die Veranstaltung – auch kurzfristig – abzusagen oder zeitlich/örtlich zu verlegen, insbesondere wenn

- der Veranstaltungsort infolge höherer Gewalt nicht zweckentsprechend benutzt werden kann;
- Krankheitsfällen bei Mitwirkenden eintreten oder
- mögliche erforderlichen Genehmigungen nicht vorliegen.

Der Veranstalter ist bemüht etwaige Änderungen zeitgerecht bekannt zu geben, kann jedoch keine Reisekosten, Umbuchungsaufwand oder sonstige Nachteile ersetzen.

Teilnehmer verpflichtet

- sich den Anordnungen des Veranstalters und von diesen bevollmächtigten Personen unverzüglich Folge zu leisten;
- alle Aktivitäten im Zusammenhang mit der Teilnahme an der (virtuellen) Veranstaltung zu unterlassen, die rechtswidrig sind oder die Rechte Dritter verletzen wie insbesondere:
 - die Verbreitung beleidigender, sexuell orientierter, obszöner oder verleumderischer Inhalte oder Mitteilungen sowie solcher Inhalte oder Mitteilungen, die geeignet sind, Rassismus, , Hass, körperliche Gewalt oder illegale Aktivitäten (explizit oder implizit) zu fördern oder zu unterstützen.
 - das Versenden von Junk-, Spam-E-Mails und Kettenbriefen;
 - die Verbreitung von Viren, Trojanern und anderer Schadsoftware;
 - die Nutzung, Verbreitung, Bereitstellung und Anwendung von Inhalten, Dienstleistungen und/oder Produkten, an denen Eigentumsrechte oder Rechte Dritter bestehen (zB Urheberrechte), ohne ausdrücklich dazu berechtigt zu sein;
 - die Nutzung, Verbreitung, Bereitstellung und Anwendung von Inhalten, Dienstleistungen und/oder Produkten, die pornografisch oder betrügerisch sind, gegen Jugendschutz- oder Datenschutzgesetze verstoßen oder in sonstiger Weise gegen geltendes Recht verstoßen.
